A NUESTROS TRABAJADORES DE TRITURADOS MINEROS DEL NOROESTE

Estimados amigos, confiamos en que a pesar de la incertidumbre en que nos encontramos todo esté bien con ustedes y sus familias.

Condiciones de la Mina e Inversión Requerida

Es nuestro deber informarles que en días pasados la empresa intentó inspeccionar nuestras instalaciones, con el único fin de verificar la situación en que se encuentran. Con un paro de 7 meses, no es seguro que nuestras instalaciones se encuentren en condiciones óptimas de operar y es necesario el saber su condición para estimar el costo que pudiera representar un posible reinicio de operaciones. El reabrir probablemente signifique una fuerte inversión cuyo monto no sabemos y requerirá la aprobación de nuestro Consejo Directivo. La empresa no se comprometerá y no pondrá capital a las operaciones a menos que se tenga la seguridad que las operaciones no serán interrumpidas. Lo cual no estamos seguros que esto no vuelva a ocurrir mientras Yasser Beltran y quienes lo apoyan continúen con el bloqueo ilegal para su propio beneficio.

Después de varios intentos, el grupo que mantiene tomadas nuestras instalaciones no aceptó las inspecciones, mostrando una falta de conciencia con la empresa, sus trabajadores, sus familias, sus trabajos y la comunidad de Cosalá en general. Esta es una muestra más de la intolerancia de Yasser Beltrán y su grupo. Sin importar la promesa que se les haya hecho a nuestros trabajadores, a ellos no les importa la situación de la Mina y de la Planta, a ellos solo les importan sus beneficios personales y estarán tranquilos si los dejan sin empleo por dicho paro ilegal, lo cual esperamos que el gobierno federal y estatal tomen cartas en el asunto respecto a las demandas que están siendo procesadas.

Fondo de Ahorro

Lo mismo pasó con su Fondo de Ahorro. En una muestra de apoyarlos con sus Finanzas, la empresa quiso implementar su pago mediante una nueva tarjeta electrónica, ésta no representaba ningún costo para ustedes, pero Yasser Beltrán de nuevo con sus mentiras evitó que pudiéramos cumplir con nuestras obligaciones legales. A él y su grupo hay que agradecerles que su Fondo de Ahorro no se les haya sido entregado.

Amenazas y riesgo de una elección sin democracia

En otro tema, la empresa ha tomado nota de que hay amenazas a nuestros empleados para influir en el resultado de la elección entre los sindicatos. Con esta forma de hacer campaña no es posible el tener una elección justa. La empresa ha repetido hasta el cansancio de que cree en la democracia sindical, pero no puede aceptar que las elecciones no sean justas.

La paciencia de la empresa ha llegado al límite, Yasser Beltrán y su grupo han llevado esto demasiado lejos y siguen creyendo que van a someter a la empresa y todo lo que depende de las operaciones con engaños, falsedades y extorsiones. El perpetuador de este fraude solo usa a nuestros trabajadores para lograr sus beneficios personales. El solo se preocupa por SUS contratos (Y las promesas que ha hecho a otros miembros que no son mineros o no son Cosaltecos). No importa lo que diga, no le importa el contrato de TRABAJO de nuestros colaboradores y cualquier promesa hecha es un medio de lograr SUS objetivos nuevamente. La empresa NUNCA establecerá una relación con Yasser Beltrán bajo ninguna circunstancia. La empresa lo ha venido diciendo desde el inicio de este bloqueo ilegal y si la empresa finalmente toma una decisión que impacte directamente a toda la comunidad Cosalteca, esto será culpa de Yasser Beltrán y su grupo.

ATENTAMENTE

TRITURADOS MINEROS DEL NOROESTE, S.A. DE C.V.